

Fecha: 24-02-2022

Medio: La Prensa de Curicó

Supl.: La Prensa de Curicó

Tipo: Crónica

Título: Junji tiene el 98% de sus establecimientos con certificación de protocolos Covid-19

Pág.: 14

Cm2: 322,1

VPE: \$ 416.424

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

 No Definida

A NIVEL REGIONAL

Junji tiene el 98% de sus establecimientos con certificación de protocolos Covid-19

Seguridad. “Esto es una garantía de seguridad para las niñas, niños, funcionarias y sus familias”, señaló director regional, Adolfo Martínez.

TALCA. A una semana del inicio de clases, la mayoría de los jardines infantiles de la Junji en el Maule se encuentra acreditado en protocolos preventivos del Coronavirus, para seguridad de directivos, educadoras, asistentes y pequeños alumnos y alumnas.

De los 65 establecimientos clásicos de la institución, 64 de ellos cuenta con esta acreditación voluntaria otorgada por la Asociación Chilena de Seguridad, que certifica el cumplimiento de los protocolos de prevención del Covid-19 en los procesos pedagógicos y laborales.

Para que un centro educativo obtenga el “Sello Covid” que otorga la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), es necesario que cumplan el 100% de la pauta que evalúa medidas preventivas adoptadas en contexto de la pandemia. Esta herramienta de gestión ha sido aplicada en 64 de los 65 jardines infantiles administrados di-



Para la Junji, el contar con esta certificación es una garantía de seguridad para las comunidades educativas de sus jardines infantiles.

rectamente por la Junji en la Región del Maule, lo que representa un 98% de los establecimientos certificados.

La pauta que culmina exitosamente en el reconocimiento a la labor preventiva frente al Covid-19, evalúa tanto las medidas obligatorias de prevención de los lugares de trabajo, exigidas por la Superintendencia de Seguridad Social, Dirección del Trabajo y Ministerio de Salud; como también las mejores prácticas para una efectiva prevención, las que permiten complementar las medidas legales exigidas por la autoridad, y disminuir aún más la probabilidad de contagios en contexto laboral, de acuerdo a lo explicado por la experta de la ACHS, Erika Rojas.

COMPROMISO

El director regional de la Junta Nacional de Jardines Infantiles, Adolfo Martínez, señaló que ha sido insistente con que todas las unidades

educativas logren esta certificación, “puesto que, además del compromiso ya evidenciado en los equipos educadores, esta pauta aplicada por un organismo técnico externo, como la ACHS, fortalece la confianza de las familias usuarias con los jardines de nuestra institución”.

El directivo agregó que “la idea es poder mantener esta certificación, para lo que serán supervisados por la ACHS, quienes verificarán el cumplimiento constante de las medidas preventivas. Esto es una garantía de seguridad para las niñas, niños, funcionarias y sus familias, quienes comprenden que los procesos pedagógicos se deben dar en ambientes apropiados en contexto Covid-19. Dentro de las próximas semanas, además, esperamos recibir el último ‘Sello Covid’ y así alcanzar el 100% de nuestros jardines infantiles clásicos acreditados”, concluyó la autoridad.